



Sacapuntas

SHEINBAUM, LA PRIMERA PRESIDENTA

CLAUDIA
SHEINBAUM

México es el primer país de Norteamérica en elegir a una mujer como presidenta. Ni Estados Unidos ni Canadá han optado en su historia por llevar a la primera magistratura a una candidata, y ayer **Claudia Sheinbaum** se convirtió en la primera jefa de Estado de México, y de la región comercial más poderosa del planeta. La aspirante de Morena ganó con entre 58.3% y 60.7% de los votos, en una elección pacífica en general y con una participación ciudadana de alrededor de 60%

CLARA
BRUGADAHIZO MANCUERNA
CON CLARA

Se notó la coordinación entre los equipos de **Claudia Sheinbaum** y **Clara Brugada**, lo que echó por tierra toda la rumorología que se difundió sobre un supuesto distanciamiento entre ambas. Los resultados electorales de anoche evidencian que las candidatas siempre trabajaron de la mano, con un objetivo común y, sobre todo, en unidad.

ANDRÉS M.
LÓPEZ
OBRADORAMLO TAMBIÉN
GANÓ

Es un hecho que los resultados electorales ratifican que el presidente **López Obrador** es uno de los grandes triunfadores del proceso electoral, pues la elección de **Claudia Sheinbaum** como presidenta es un aval a su propio gobierno. Y anoche, el mandatario lanzó un mensaje de felicitación a la ganadora y también felicitó a sus rivales.

GUADALUPE
TADDEIPRUEBA,
SUPERADA

Uno de los ganadores de la elección de ayer fue el Instituto Nacional Electoral, presidido por **Guadalupe Taddei**. Ninguna incidencia de consideración se presentó en la jornada y cumplió con la organización de los comicios. Aunque se tardó en difundir los conteos rápidos demostró el instituto, una vez más, ser un pilar de la democracia mexicana.

MARIO
DELGADOMARIO DELGADO
SE ENCUMBRA

Se colocó el dirigente de Morena, **Mario Delgado**, como el líder partidista más ganador de los últimos años. Bajo su gestión, su partido y aliados han obtenido 23 gubernaturas, y ayer los resultados de la elección presidencial indican que su candidata ganó con una diferencia aplastante de dos a uno. Sin contar que arrebató Yucatán al PAN.



SE CONSUMÓ EL PLAN C

Todo indica que la alianza entre Morena, Partido Verde y del Trabajo consiguió la mayoría calificada en el Congreso de la Unión. Los resultados de los conteos rápidos difundidos anoche por el INE, refieren que en la Cámara de Diputados es un hecho que avanzó el llamado Plan C, y es muy probable que en el Senado ocurra lo mismo.

MARIANA
RODRÍGUEZ

SE DESINFLA EL FOSFO FOSFO

Descalbro de MC en Nuevo León: en la capital, las tendencias de anoche apuntaban que **Mariana Rodríguez** iba ocho puntos debajo del aliancista **Adrián de la Garza** en la contienda por la alcaldía de Monterrey. Y **Luis Donaldo Colosio** estaba en tercer lugar en la elección al senado, y podría quedar fuera.